

Infoblatt

Veranstaltungen während CoVID-19 Maßnahmen

Wir freuen uns Sie wieder am Salzburgring begrüßen zu können!

Um die Gesundheit und Sicherheit für alle Beteiligten zu gewährleisten, ist der Veranstalter verpflichtet für die Einhaltung der folgenden Punkte Sorge zu tragen:

- Nur aktive Teilnehmer an der Veranstaltung dürfen anreisen. Zuschauer, Begleitpersonen und Beifahrer sind derzeit am Areal leider nicht erlaubt.
- Security am Haupttor akkreditiert nur angemeldete Teilnehmer für Eintritt auf das Salzburgring Areal. Jede Teilnehmergruppe (1 streckenaktives Fahrzeug, 1 Fahrer und max. 2 zusätzliche Personen wie Mechaniker oder Betreuer etc.) muss geschlossen anreisen.
- Der Mindestabstand von 1 Meter ist auf dem gesamten Areal einzuhalten.
- Im Fahrerlager ist auf eine großzügige Verteilung der Teams zu achten um möglichst große Sicherheitsabstände zu garantieren.
- Zusätzlich ist in den Boxen, der Pit Lane und Pit Wall sowie allen Sanitärbereichen permanent eine MNS Maske (Mund-Nasen-Schutz) zu tragen.
- Desinfektionsmittel stehen in den Sanitärbereichen zur Verfügung. MNS Masken sind von den Teilnehmern selbst mitzubringen, können aber bei Bedarf in der Betriebsleitung erworben werden.
- Pro Doppelbox kann 1 Team mit maximal 2 Autos und insgesamt 6 Personen untergebracht werden (Doppelboxen können nicht zwischen Teams geteilt werden). Boxentore sollen, soweit möglich, offengehalten werden.
- Gruppenbildungen von über zehn Personen sind am gesamten Betriebsgelände zu jeder Zeit unzulässig.
- Anmeldungen, Fahrerbesprechungen und Fahrzeugabnahmen etc. sollten, sofern möglich, im Vorfeld oder elektronisch abgehandelt werden.
- Jegliche Kommunikation vom Veranstalter und den Teilnehmern am Gelände sollte kontaktlos, vorzugsweise über elektronischem Weg, erfolgen.
- Das Gasthaus am Ring ist ab 15. Mai 2020 wieder geöffnet und freut sich auf Ihre Tischreservierungen unter +43 (0)676 3072256 oder restaurant@salzburgring.com.
- Das Betreten von Sportstätten ist derzeit ausschließlich für die Dauer der gebuchten Aktivität gestattet. Das Salzburgring Areal ist somit unmittelbar nach Ende der fahraktiven Veranstaltung bzw. des Gasthausbesuchs zu verlassen.
- Alle Teilnehmer müssen über diese Richtlinien im Vorfeld zum Eintreffen am Gelände vom Veranstalter informiert werden. Hinweisschilder mit Informationen zu Abstand und Hygienemaßnahmen befinden sich bei jedem Eingang.

Kurzfristige Änderungen aller Maßnahmen vorbehalten.